

# Ausgezeichnetes Weitmann-Team

**Gleich doppelt wurde das Autohaus Weitmann in Neufurth in Wien ausgezeichnet.**

AMSTETTEN. „Passt das Team, passt die Zufriedenheit. Passt die Zufriedenheit, kommt der Kunde wieder“, ist Manuel Weitmann vom Autohaus Weitmann in Neufurth überzeugt.

Kein Wunder also, dass das Team Weitmann bei der diesjährigen FCA Händlertagung in Wien gleich zwei Zertifikate erhielt. Ausgezeichnet wurde das Autohaus als bester Händler Österreichs – mit dem Höchstwert den man in puncto Kundenzufriedenheit und Weiterempfehlung erreichen kann. „Wir danken allen unseren so treuen



**Ob Alfa Romeo oder Jeep:** Im Autohaus Weitmann setzt man auf zufriedene Kunden. Damit dies gelingt braucht es ein ausgezeichnetes Team.

Foto: TL

Kunden die diesen Sieg uns ermöglicht haben. Schließlich ist und bleibt die Zufriedenheit und vor allem eine Weiterempfehlung das beste was man als Autohändler erhalten kann“, ist Manuel Weitmann überzeugt. „Diese Mundpropaganda sicherte

uns nicht nur die exzellenten Verkaufserfolge 2018 sondern untermauert unseren seit fünf Jahren eingeschlagenen Entwicklungsplan bei dem wir einige Hürden nehmen mussten und auch einiges an Pionierarbeit leisten durften, etwa in puncto Di-

gitalisierung und Teammanagement“, so der glückliche Unternehmer aus Amstetten, der noch ergänzt: „Wir sind sehr stolz auf diese aufs „Papier“ gebrachte Leistung und werden natürlich weiterhin unseren Kurs beibehalten!“

WERBUNG